



250 Grundwehrdiener marschierten am Sportplatz auf. Die Gemeinde Heinfels war zum ersten Mal Gastgeber einer Angelobung. Foto: Brunner Images

250 Rekruten legten Treueschwur ab

Heinfels – Für 250 Grundwehrdiener begann im Juli der verpflichtende Staatsdienst beim Hochgebirgs-Jägerbataillon 24 in Lienz und St. Johann. Am Freitagnachmittag wurden die Rekruten offiziell am Sportplatz der Gemeinde Heinfels angelobt.

Der Festakt wurde durch ein fulminantes Platzkonzert der Militärmusik Salzburg unter der Leitung von Kapellmeister Oberst Ernst Herzog eröffnet. Als militärisch Höchstanwesender kam der Chef des Stabes der Streitkräfte, Generalmajor Heinrich Winkelmayr,

LA Andreas Köll vertrat Landeshauptmann Günther Platzer bei der Angelobung. Die 250 Soldaten – zwei Züge aus St. Johann in Tirol und vier Züge aus Lienz – schworen bei dem Festakt auf drei Kompanieplätzen traditionell dem Vaterland ihre Treue.

Die Zeremonie wurde von der Musikkapelle Heinfels, der Volkstumsgruppe der Gastberggemeinde und der Schützenkompanie Sillian sowie der Traditionsbatterie des k&k Gebirgsartillerieregiments „Kaiser Nr. 14“ aus Dölsach gestaltet. (TT)